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優勝 黄団 ！ 準優勝 青団 ！  
応援最優秀賞 緑団 ！ 
 
 
中学生活最後の運動会 
晴天に恵まれ運動会も無事終了しました。4 月中旬から応援団を中心に、たくさんの時間をかけて準備を行って

きました。当日も生徒会や委員会に所属する３年生が中心となり各役割を果たし、いたるところで運動会を支えて

くれました。また、その他の生徒も応援を盛り上げてくれる場面もありました。応援合戦では応援団の真剣なまな

ざしや発声、必死に協力する姿、一体感のあるかけ声や踊りなど見ている人の心を打ちました。保護者の皆様、た

くさんのご声援ありがとうございました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 



 

運動会の感想 
 

 

 

 

 

 

 

 

 
 
 

 

運動会を終えてまず応援でも競技でも楽しむことが出来て

良かったです。競技中も見ているときは一生懸命応援するこ

とが出来たし競技では自分の最善をつくすことが出来て良

かったです。私はあまり運動が得意ではないし、運動会も楽

しめるかが心配だったけど当日はみんなマスクも外してい

てめっちゃにぎやかで楽しい運動会でした。応援団の応援も

考えてくれた振り付けも凄かったし、応援団が大きい声を出

してくれたからこそみんなが大きい声を出せて最高の応援

をすることが出来たと思うし、最高の運動会に出来たと思い

ます。競技の部ではリレーや綱引きは全部 4 位だったけど、

一年生の大玉転がしの 1位で流れを作ってくれたから 2年生

は 3 位、3 年生は 1 位といい結果を残すことが出来たので良

かったです。また、競技で負けたとしても結果発表の時に盛

り上がれるのは良い団だなって思いました。応援では練習の

時にはあまり声が出ていなくてちょっと心配だったけど本

番当日はめっちゃ大きい声で盛り上がっていてとても楽し

かったです。最後の運動会がとても楽しく終われてよかった

です。 
3 年 1 組 北村咲空 

私は応援団副団長として、１～３年全員をまとめて引っ張っ

ていけたと思います。初めはなかなか思うようにいかなくて、

どうすればよいかと不安になることもありました。だけど、

応援練習を重ねるごとにみんなの心が一つになって、本番で

は、本当に最高のパフォーマンスが出来たと思います。頼り

ない私についてきてくれたみんなに本当に感謝したいです。

競技ではケガをしていて、思うような参加は出来なかったけ

ど、今自分が出せる全力は出し切れたと思います。悔しい思

いもたくさんしたけど、１～３年生全員が全力で戦っている

姿や応援している姿を見て、自分も精いっぱい応援しようと

思いが持てました。このメンバーが集まって戦うという一生

で一度の運動会が最高の思い出となりました。結果はどうで

あれ私達赤団が一番です！！応援団になって本当に良かった

なと思います。運動会、めっちゃ楽しかったです！！ 

3 年 3 組 大島佑菜 

私は今年の運動会でたくさんのことを学びました。その中でも

団結力や協力することの大切さを改めて感じました。運動会で

は１～３年生のクラスが集まって団が分かれるから関わりがな

い人が多くて特に応援練習のときは上手く教えられるかが不安

でした。でも、自分たちが話すときにちゃんと聞いてすぐ行動

してくれてとても嬉しかったです。私はほとんど 1 年生に教え

ていたけど全体練習の時に1～3年生全員が声出ししてくれてあ

りがとうって思いました。当日、3 年の学年種目のときに 1・2
年生が応援してくれたり、コールをしてくれたことがすごく嬉

しかったです。本番は最初から最後までみんなで全力で応援で

きたし、そのおかげで競技の部で優勝できたと思います！応援

の部も優勝は出来なかったけど、全力で出来たし何より学年関

係なく黄団全員で頑張れて本当に良かったし最高の思い出にな

りました。運動会で得られたことを今後に生かしていきたいと

思いました。 
3 年 6 組 中立奏音 

運動会中クラスもこの団も仲が良いなと思える瞬間が何回

かありました。どこかの学年がリレーだったり綱引きだった

りしたとき前に出て積極的に応援を自分からしていたり、応

援練習じゃなくてもラッキーで応援していたり団結力があ

るんだなぁと思いました。応援練習以外でも教室でラッキー

をしているところを見たことがあります。みんながみんな運

動会をよくできるよう考えて行動していたのではないかな

と思いました。円陣を組む時も欠けている人はいないかと気

を配り、全員が笑顔で競技に挑んでいたと思います。勝ち負

けよりももっと大事なことを見つけられた一日になったの

ではないかと思います。応援団であったり、他の学年クラス

関係なく接し、応援して、喜んでどの団も学年の区切りがな

くなって心がひとつにになった瞬間もあったのではないか

と思いました。みんなで心を合わせ、頑張ったのでとっても

良い運動会になったと思いました。 
3 年 2 組 浦島梨沙 

運動会を終えて、3 年 5 組の絆が深まったと感じました。3 年生

が始まってすぐに運動会があり、1・2 年生をまとめて全員で団

結することは難しいし、とても不安がありました。でも、最終的

には応援の部で最優秀賞となりました。これは、全員で声を出し

て頑張ったのもあるけれど団長・副団長が中心となり応援団が中

心となって盛り上げてくれた結果であると思います。練習の時も

手を抜くのではなく本番だと思ってやるよと言っていました。い

つでも全力で楽しんで練習をしていたのがすごく良い思い出に

なりました。競技の部では、勝つことが難しかった場面はあった

けれど、自分の席に戻ると 1・2 年生が拍手していたり次頑張る

ぞと声をかけていて良かったです。リレーでは男女関係なく声を

かけていたし、自分が出ない競技でも全力で全員が応援していま

した。応援の練習の時みんなが揃って頑張ろうとしてた姿や大き

い声で応援している姿はとてもかっこよかったです。3 年間の中

で最後の運動会だったけれど 1 番盛り上がることが出来たし、気

持ちが１つになった運動会だと思います。ここで学んだことを高

校になっても生かしていきたいし、今度は自分がまとめる引っ張

っていく人になりたいです。3 年 5 組での絆も深まったので、こ

れからもいろんな行事で深めていきたいです。  
3 年 5 組荒木ゆず 

運動会で一番楽しかったのは団対抗リレーです。3 年間の中で、

初めてこのリレーで走ることが出来て本当に良かったし、自分

が、バトンを渡したときには 30、40ｍほど 1 位の人と離れていた

けどアンカーの人が 1 位の人を抜き、ゴールした時の盛り上がり

はとても忘れられないと思います！！ 
競技の部では 1 位と 10 点差という僅差で少し悔しかったけど、

自分の出た競技は全力で楽しめたので良かったです。応援では団

長というポジションで１・２・３年生と一緒に盛り上がれたので

良かったです。団員の人と振り付けなど運動会の前からずっと考

えて、それを青団のみんなとやることが出来たのは、とても良い

思い出になったと思います。凄く頼りなかったけど、それでもつ

いてきてくれた青団の方たちには感謝でしかないです。貴重な体

験を出来て本当に良かったです。 
3 年 4 組 久田心希 


